

Le Kochersberg contre le cancer

*Le Relais pour la vie de Truchtersheim en 2013 avait éveillé les consciences. Depuis, les initiatives se multiplient pour **lutter contre ce fléau qu'est le cancer.***

Des Espaces sans tabac.- Depuis quelques semaines, des panneaux Espaces sans tabac fleurissent sur des aires de jeux dans la communauté de communes du Kochersberg et de l'Ackerland*. «**A terme, nous aimerions installer 200 à 250 aires labellisées Espace sans tabac dans le Bas-Rhin**» explique Gilbert Schneider, président de la Ligue contre le cancer 67. Le principe est simple: là où jouent et se retrouvent des enfants, il est demandé aux adultes ne pas fumer dans un objectif pluriel: lutter contre le tabagisme passif, préserver l'environnement de mégots et papier, «**mais aussi introduire une prise**

de conscience et lancer un appel aux parents: montrez le bon exemple à vos enfants!» Il est vrai que les enjeux sont énormes, «**sachant que chaque année, le tabac est mis en cause dans le décès de 77 000 personnes en France!**» **La flamme du Relais.**- Le Relais pour la vie fête cette année ses dix ans d'existence dans le département. Pour marquer cet anniversaire, le comité de la Ligue contre le cancer a eu la bonne idée de rallier, sur le modèle de la flamme olympique les dix villes bas-rhinoise qui ont organisé cet événement convivial et solidaire par le passé. Des amateurs de la

petite reine, conduits par René Bilger et les cyclistes de Hurtigheim, ont relevé ce défi depuis le mois d'octobre. **Le 2 avril**, l'Amicale du Relais pour la vie fera une halte à Truchtersheim. La flamme arrivera sur le site ayant accueilli le Relais (près du collège) puis se dirigera vers l'Espace Terminus pour une soirée souvenirs ouverte à tous. Destination finale, Erstein et le Relais pour la vie les 27 et 28 juin. **Une Rose, un Espoir.**- Chaque année, le dernier week-end d'avril, des motards participent à l'opération Une Rose, un Espoir. Des équipages constitués de motards chevronnés et de bénévoles passent dans

chacun des 33 villages de la communauté de communes les bras chargés de roses disponibles à partir d'un don minimum de 2 euros par fleur, au profit de la Ligue contre le cancer 67. Comme le confie le président départemental, «**ces motards ont pour carburant l'énergie du cœur! Réservez-leur un bon accueil les 25 et 26 avril!**»

*Les communes du secteur qui ont déjà signé une convention avec la Ligue contre le cancer Espace sans tabac: Kienheim, Durningen, Pfulgriesheim, Griesheim/Souffel et Dingsheim. D'autres sont en cours de signature, dont Truchtersheim.